
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth informiert darüber, dass sich die Fertigstellung des Sport-
entwicklungsplans noch etwas verzögert. Er rechnet mit ersten Ergebnissen zur nächsten Aus-
schusssitzung. 
 
 
 


